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No primeiro dia do mês de novembro, do ano de dois mil e vinte dois, às nove horas, no auditório da Reitoria, sob a

Presidência do reitor, Professor Cleber Ávila Barbosa, realizou-se a sexta Reunião Ordinária do Conselho Superior

(mandato 2021-2022), estando presentes os Senhores Conselheiros: 1. Representantes Servidores Docentes:1. Representantes Servidores Docentes: Titular

– Evandro Luiz Coelho; Titular - Cris na Carvalho de Almeida; Suplente – Carlos Alberto Machado Carvalho; Titular -

Renan Servat Sander; Titular - Isabel Ribeiro do Valle Teixeira; Titular – Marcelo Bo azzini; Titular - Amauri Araújo

Antunes; 2. Representantes Corpo Discente: 2. Representantes Corpo Discente: Titular - Carolina Cassemiro Ba ston; Titular Pérola Jennifer Leite da

Silva; Suplente - Samara Quin liano da Cunha; Titular - Márcia Scodeler. 3. Representantes Servidores Técnico3. Representantes Servidores Técnico

Administra vos: Administra vos: Titular - Thiago Marçal da Silva; Titular - Maria aparecida Avelino; Titular - Dorival Alves Neto;

Titular – Felipe Palma da Fonseca; Titular - Rafael Mar ns Neves, Titular - Tônia Amanda Paz dos Santos; Titular -

Arthemisa Freitas Guimarães Costa; Titular - João Paulo Espedito Mariano; 4. Representantes dos Egressos:4. Representantes dos Egressos: Titular –

Keniara Aparecida Vilas Boas. 5. Representantes En dades Patronais:5. Representantes En dades Patronais:  Suplente: Mário Ferraz de Araújo. 6. 6.

Representantes Diretores Gerais dos Campi:Representantes Diretores Gerais dos Campi: Titular - Luiz Flávio Reis Fernandes; Titular – Aline Manke Nach gall;

Titular - Renato Aparecido de Souza; Titular – Juliano de Souza Caliari; Titular – Rafael Felipe Coelho Neves; Titular -

João Olympio de Araújo Neto; Titular - Francisco Vitor de Paula. 7. Membro Nato: Marcelo Bregagnoli. A pauta foi

encaminhada antecipadamente, por e-mail aos Conselheiros, sendo: PAUTA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOPAUTA DA 6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO

CONSELHO SUPERIOR – GESTÃO 2021/2022 (01/11/2022):CONSELHO SUPERIOR – GESTÃO 2021/2022 (01/11/2022):  01. Palavra do Presidente. 02. Verificação do quórum do01. Palavra do Presidente. 02. Verificação do quórum do

Conselho Superior (secretário). 03. Aprovação da ata da reunião do dia 28/06/2022. 04. Homologação da ResoluçãoConselho Superior (secretário). 03. Aprovação da ata da reunião do dia 28/06/2022. 04. Homologação da Resolução

"ad referendum""ad referendum": : -242/2022 de 14 de setembro de 2022 (Dispõe  sobre a aprovação "ad referendum" da indicação

dos membros para o Conselho Curador, Diretoria Execu va e Conselho Fiscal da Fundação de Apoio ao

Desenvolvimento da Extensão, Pesquisa, Ensino Profissionalizante e Tecnológico - FADEMA). Pauta do Colegiado dePauta do Colegiado de

Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE): 5. Reformulação de projetos pedagógicos de cursos e Ex nção de Cursos. 5.1Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE): 5. Reformulação de projetos pedagógicos de cursos e Ex nção de Cursos. 5.1

Campus Inconfidentes; 5.1.15.1.1 Técnico em Informá ca Subsequente EAD; 5.1.25.1.2 Bacharelado em Engenharia

Ambiental; 5.1.3 5.1.3 Bacharelado em Engenharia Agronômica; 5.25.2 Campus Muzambinho; 5.2.15.2.1 Tecnologia em

Cafeicultura; 5.2.2 5.2.2 Licenciatura em Ciências Biológicas; 5.2.35.2.3 Licenciatura em Pedagogia (EAD); 5.2.45.2.4 Bacharelado

em Engenharia Agronômica; 5.2.55.2.5 Bacharelado em Medicina Veterinária; 5.2.65.2.6 Técnico em Agropecuária Integrado;

5.35.3 Campus Passos: 5.3.15.3.1 Técnico em Design Gráfico Integrado; 5.3.25.3.2 Técnico em Enfermagem Subsequente; 5.3.35.3.3

Licenciatura em Matemá ca; 5.3.45.3.4 Bacharelado em Ciência da Computação; 5.3.5 5.3.5 Tecnologia em Design de Moda;

5.3.65.3.6 Especialização em Desenvolvimento Web; 5.3.75.3.7 Especialização em Modelagem do Vestuário; 5.45.4 Campus

Poços de Caldas: 5.4.15.4.1 Bacharelado em Engenharia de Computação; 5.4.25.4.2 Licenciatura em Ciências Biológicas; 5.4.35.4.3

Tecnologia em Gestão Ambiental; 5.4.45.4.4 Especialização em Informá ca na Educação. 5.55.5 Campus Avançado Três

Corações: 5.5.15.5.1 Técnico em Administração Integrado; 5.5.25.5.2 Técnico em Informá ca Integrado; 5.5.35.5.3 Técnico em

Mecânica Integrado; 5.65.6 Campus Machado; 5.6.15.6.1 Técnico em Enfermagem Subsequente - Campus Machado: 5.6.25.6.2

Ex nção de Cursos: Tecnologia em Alimentos – Campus Machado, Tecnologia em Cafeicultura do IFSULDEMINAS -

Campus Machado. 5.75.7 Campus Pouso Alegre 5.7.15.7.1 Pós-graduação em Engenharia de Segurança do Trabalho.  06. 06.

Calendários Acadêmicos. 07. Resolução Professor Visitante. Pauta do Colegiado de Administração e PlanejamentoCalendários Acadêmicos. 07. Resolução Professor Visitante. Pauta do Colegiado de Administração e Planejamento



Ins tucional (CAPI) : 08. Criação da Coordenadoria de Integridade e Controle Interno (COI) e da Unidade de GestãoIns tucional (CAPI) : 08. Criação da Coordenadoria de Integridade e Controle Interno (COI) e da Unidade de Gestão

da Integridade (UGI) e aprovação do regimento. 09. Alteração de Resoluções:da Integridade (UGI) e aprovação do regimento. 09. Alteração de Resoluções: 09.0109.01 Regimento Geral do

IFSULDEMINAS; 09.02 09.02 Regimento Interno da Reitoria 09.0309.03 Regimento Interno do Campus Machado; 09.0409.04

Regimento Interno do Campus Poços de Caldas. 10. Expedientes.  10. Expedientes. Item de pauta 01. Palavra do Reitor e Item 02.

Verificação do quórum do Conselho Superior: O Professor Cleber começou a reunião agradecendo aos Conselheiros

pela presença e falou da importância da primeira reunião do Consup da sua gestão, e que o momento é de

reafirmar o compromisso e o reconhecimento pelo trabalho dos conselheiros. Ele disse que iniciou a gestão com

uma energia muito boa e revigorado com a transição e assumindo desafios. Comentou que a ins tuição já vem

avançando de forma bem relevante com destaque e que este momento em que ele assume o papel de reitor é

muito simbólico e, por isso, fez questão de pedir a presença dos conselheiros para uma conversa olho no olho e

que é dessa forma que pretende trabalhar com todas as esferas da ins tuição. O Professor Cleber disse que já

aconteceu um momento em todas as Câmaras e que os órgãos colegiados é a forma de capitalizar a ins tuição e

avançar nas perspec vas de democracia prezando pelos processos e pela representa vidade. No Consup, que é o

órgão máximo da ins tuição, com essa agenda presencial pretende trazer futuras reuniões em formato de

alternância no formato presencial e remoto e entre as unidades para que o Consup possa perceber o avanço da

ins tuição e os desafios. O Professor Cleber agradeceu o atendimento dos conselheiros e a disposição para o

trabalho com apoio e cooperação. No primeiro momento da reunião, o professor Cleber apresentou a equipe de

Pró-reitores e Diretores Sistêmicos e comentou que tem feito uma intensa agenda em todas as unidades

trabalhando a aproximação dos campi com as equipes de gestão da reitoria em um trabalho dialógico de forma

integrada. O Professor Cleber comentou que pretende, em dezembro, fazer uma apresentação das ações

trabalhadas dentro da ins tuição nos primeiros cem dias de gestão. As ações foram colocadas no plano de trabalho

da gestão e traduzidas em prioridades com foco em diferentes linhas de atuação. No momento, a prioridade é no

preenchimento das vagas do ves bular. O Professor Cleber disse que desde a primeira agenda os esforços se

concentraram em como as pró-reitorias poderiam contribuir com a questão do ves bular sempre sobre a ó ca da

desburocra zação e da simplificação dos processos. Comentou que durante a campanha nas unidades o pedido de

desburocra zação foi muito latente por parte dos servidores e, entendendo que os processos foram fundamentais

para se chegar na construção de cursos, polí cas e projetos mas com a maturidade ins tucional, o desafio agora é o

aprimoramento dos processos. Foi proposta então com o apoio da procuradoria uma forma da ins tuição não ficar

desprotegida mas trabalhar na simplificação dos processos, o que está sendo estudado com cada pró-reitoria e com

as câmaras e será apresentado para conclusão no Conselho Superior tendo sempre como premissa os debates e os

diálogos. O Professor Cleber comentou que algumas questões já estão sendo traduzidas com importantes

encaminhamentos acontecendo. O Professor Cleber disse que comentou nas agendas com as unidades que assumir

o papel de reitor do IFSULDEMINAS é um grande desafio e uma honra mas com uma responsabilidade enorme,

quando olha para o auditório e o seleto grupo de servidores e reitores que o antecederam, ele percebe os esforços

e seriedade que a função exige e afirmou que pretende atuar de forma a corresponder à confiança nele depositada.

Comunicou que os encaminhamentos daqui da frente deverão estar em sintonia com seu plano de trabalho e com a

visão ins tucional dos servidores buscando sempre trazer oportunidades para os estudantes, para a sociedade e

também a melhoria nas condições de trabalho dos servidores. O Professor Cleber disse que buscou na composição

da equipe a priorização da competência técnica, o histórico de atuação junto às pastas. O Professor  Cleber

comentou sobre a par cipação do IFSULDEMINAS na 46° Reunião Anual dos Dirigentes das Ins tuições de Educação

Profissional e Tecnológica (REDITEC) 2022 que acontecerá de 07 a 10 de novembro de 2022, em Belém do Pará.

Algumas ins tuições foram selecionadas para par cipar da mostra de relatos de experiências exitosas e dos 40

projetos e ações que serão apresentados no evento, oito projetos são do IFSULDEMINAS nas diversas pastas

(Ensino, Pesquisa e Extensão). E com o reconhecimento do IFSULDEMINAS diante da Rede Federal, reafirma seu

compromisso na composição de sua equipe de forma engajada com a ins tuição para con nuidade das ações e

para isso o Consup tem um papel fundamental. O Professor Cleber reconheceu e agradeceu ao Professor Marcelo

Bregagnoli que aceitou o convite para fazer parte da sua gestão. Professor Cleber passou para a apresentação de

sua equipe: Pró-Reitor de Ensino - Luiz Carlos Dias da Rocha; Pró-Reitor de Extensão - Elisângela Silva; Pró-Reitor de

Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação - Carlos Henrique Rodrigues Reinato; Pró-Reitor de Planejamento e

Administração - Honório José de Morais Neto; Pró-Reitor de Gestão de Pessoas - Thiago de Sousa Santos; Diretor de

Desenvolvimento Ins tucional - Marcelo Bregagnoli; Diretor de Tecnologia da Informação - Ramon Gustavo

Teodoro Marques da Silva; Coordenador-Geral da Assessoria de Comunicação - Jacssane do Couto e a Chefe de

Gabinete - Roselei Eleotério. O Presidente, dando con nuidade na reunião, passou a palavra para o Secretário,

Professor Marcelo Bo azzini que verificou a existência do quórum do Conselho Superior para a reunião. O



Presidente mencionou que nos expedientes da reunião tratará do novo processo eleitoral para a composição do

Conselho Superior para a gestão 2023/2024. Explicou que o Consup tem uma composição bianual e será necessário

a deflagração para o mês de novembro, conforme o regimento, sessenta dias antes do término do mandato atual,

dado início na realização do processo eleitoral. O Professor Cleber comentou sobre a realização da 11ª Olimpíada

Brasileira de Agropecuária (OBAP), que aconteceu em setembro, na cidade de Jundiaí-SP, com mais de mil

estudantes inscritos. Comentou também que aconteceram os Jogos dos Ins tutos Federais no Campus

Inconfidentes e aproveitou para agradecer o apoio do Campus que sediou o evento. A realização da Feira de

Estágios contou com a par cipação de mais de dois mil estudantes e agradeceu o Campus Avançado Três Corações

que sediou o evento e a Pró-reitoria de Extensão pela proposta e execução do evento. Comunicou sobre a

realização da Jornada Cien fica que está sendo organizada pela Pró-reitoria de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação

e acontecerá no Campus Machado. Frisou que as ações ins tucionais estão acontecendo mesmo com a situação

atual dos recursos e que na úl ma reunião do Colégio de Dirigentes foram apresentadas as ações prioritárias. Foi

preservada a questão da Assistência Estudan l e a realização dos eventos citados. Comentou que conseguiu um

aporte de recurso do Programa  Novos Caminhos para a realização de viagens técnicas, disponibilizando vinte cinco

mil reais para cada campus. Nas captações de recursos externos, o Professor Cleber disse que veram três Emendas

Parlamentares no valor de oitenta e um mil reais, o que possibilitou o início da proposta de campanha na

montagem de um estúdio de EaD para cada campi na perspec va de fortalecimento da EaD na ins tuição. O

Professor Cleber comentou que está em negociação com a Universidade Federal de Itajubá - UNIFEI para a oferta de

um Programa de Doutorado interins tucional (Dinter) com vinte vagas que está sendo negociado junto à PPPI. Nas

ações com a Receita Federal do Brasil, o Professor Cleber comentou sobre a doação de quatro caminhões de adubo

para as escolas fazendas. Informou que o Concurso Público (para 11 vagas) foi postergado em virtude do

con ngenciamento e que será realizado no início de dois mil e vinte três. O Professor Cleber comentou sobre a

entrevista que realizou hoje, 01/11 com a EPTV sobre a celebração do Programa Jovem Aprendiz junto a todos os

Campi do IFSULDEMINAS. Em um dos convênios que foi formalizado em parceria inédita com a indústria

farmacêu ca Cimed, em Pouso Alegre, com 30 vagas no processo sele vo 2023/1º semestre, para jovens, entre 18

e 22 anos, que realizarem o curso gratuito de Técnico Subsequente em Química - Jovem Aprendiz, com vínculo

emprega cio na farmacêu ca e afirmou que o programa está sendo estendido para a par cipação de outras

empresas. O Professor Cleber informou sobre a par cipação do IFSULDEMINAS na Semana Nacional de Ciência e

Tecnologia em Brasília com a par cipação de estudantes e professores com o laboratório de prova de café e as

estruturas das provas prá cas da OBAP a pedido do Ministério da Educação pois as provas prá cas dão uma

conotação ao que a ins tuição tem feito. A mobilização para a par cipação no evento está sendo organizada pela

Diretoria de Desenvolvimento de Relações Ins tucionais (DDRI) que disponibilizará o ônibus ins tucional para o

transporte dos professores e alunos. O IFSULDEMINAS também par cipará da 27ª Conferência das Partes das

Nações Unidas (ONU) sobre Mudanças Climá cas (COP 27) no Egito, com os três projetos: IF Pluvial (de

aproveitamento de água da chuva com o obje vo de implantar e/ou adaptar sistemas de captação,

armazenamento e uso de água da chuva para diversos fins); O IF Solar (de licitação, aquisição e instalação de usinas

solares fotovoltaicas para produção de energia solar no IFSULDEMINAS, aproveitado por ins tuições públicas em

todo o Brasil); e o Unidades Demonstra vas de Restauração Florestal do Plano Conservador da Man queira (de

implantação de unidades de restauração obje vando o desenvolvimento de pesquisas para definir as melhores

técnicas de restauração do bioma Mata Atlân ca e que apresentem menores custos) e a viagem será custeada pela

Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica (Setec). O Professor Cleber comentou que foram estabelecidas

agendas com parlamentares e prefeitos da região para o  fortalecimento dos laços com o IFSULDEMINAS. No item

de pauta: 03. Aprovação da ata da reunião do dia 28/06/2022. O Presidente colocou em apreciação, sendo

aprovado por todos. No item: 04. Homologação da Resolução "ad referendum": -242/2022 de 14 de setembro de

2022 (Dispõe sobre a aprovação "ad referendum" da indicação dos membros para o Conselho Curador, Diretoria

Execu va e Conselho Fiscal da Fundação de Apoio ao Desenvolvimento da Extensão, Pesquisa, Ensino

Profissionalizante e Tecnológico - FADEMA). O Professor Cleber disse que é uma atualização da composição do

conselho da FADEMA, colocando em apreciação, sendo aprovado por todos. Para a apresentação dos itens de pauta

do Colegiado de Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE), o Professor Cleber passou a palavra para o Professor Carlos

Reinato que atualmente preside o CEPE. No item: 5. Reformulação de projetos pedagógicos de cursos e Ex nção de

Cursos: 5.1 Campus Inconfidentes; 5.1.1 Técnico em Informá ca Subsequente EAD; 5.1.2 Bacharelado em

Engenharia Ambiental; 5.1.3 Bacharelado em Engenharia Agronômica; O Professor Carlos Reinato leu os cursos e

passou a palavra para o Professor Luiz Flávio que comentou que os PPCs foram reformulados em atendimento à

Curricularização da Extensão, reformulação na estrutura curricular respeitando as normas ins tucionais, assim



como o catálogo das engenharias. No Curso Técnico em informá ca subsequente EaD com alteração da carga

horária das a vidades presenciais. O Presidente colocou em apreciação, sendo aprovado por todos. No item: 5.2

Campus Muzambinho 5.2.1 Tecnologia em Cafeicultura; 5.2.2 Licenciatura em Ciências Biológicas; 5.2.3 Licenciatura

em Pedagogia (EAD); 5.2.4 Bacharelado em Engenharia Agronômica; 5.2.5 Bacharelado em Medicina Veterinária e

5.2.6 Técnico em Agropecuária Integrado. O Professor Renato informou que as alterações foram necessárias para o

atendimento à Curricularização da Extensão e outros pequenos ajustes e frisou a importância da curricularização da

extensão onde o aluno passa a ter mais essa possibilidade na sua formação. O presidente colocou em apreciação,

sendo aprovado por todos. No item de pauta: 5.3 Campus Passos; 5.3.1 Técnico em Design Gráfico Integrado; 5.3.2

Técnico em Enfermagem Subsequente; 5.3.3 Licenciatura em Matemá ca; 5.3.4 Bacharelado em Ciência da

Computação; 5.3.5 Tecnologia em Design de Moda; 5.3.6 Especialização em Desenvolvimento Web; 5.3.7

Especialização em Modelagem do Vestuário. O Professor Juliano comentou que no Curso Técnico de Designer

Gráfico houve alteração na nomenclatura do curso que antes era comunicação visual além da adaptação de carga

horária. No Curso Técnico de Enfermagem ocorreu a mudança no turno em que o curso é oferecido que agora passa

a ser noturno e com ampliação das vagas. Nos cursos de graduação as alterações foram necessárias para o

atendimento da Curricularização da Extensão. Nos Cursos de Especialização o TCC passa a ser faculta vo, além da

mudança no Curso de Especialização em  Desenvolvimento Web com a redução de dois para um ano a duração do

curso. O Presidente colocou em apreciação, sendo aprovado por todos. No item: 5.4 Campus Poços de Caldas; 5.4.1

Bacharelado em Engenharia de Computação; 5.4.2 Licenciatura em Ciências Biológicas; 5.4.3 Tecnologia em Gestão

Ambiental; 5.4.4 Especialização em Informá ca na Educação; O Professor Rafael comentou que, com relação aos

cursos superiores, os ajustes foram para atendimento à Curricularização da Extensão e outras alterações que tange

ao Núcleo Docente Estruturante (NDE) e o percentual de EaD de algumas disciplinas. No curso de especialização era

uma parceria que se nha com o Ins tuto Federal de São Paulo e em função da dificuldade de tramitação conjunta

foi feito o rompimento da parceria com o aumento no número de vagas ofertadas de sessenta para cento e vinte,

além dos ajustes da não obrigatoriedade de TCCs. O Presidente colocou em apreciação, sendo aprovado por todos.

No item: 5.5 Campus Avançado Três Corações; 5.5.1 Técnico em Administração Integrado; 5.5.2 Técnico em

Informá ca Integrado; 5.5.3 Técnico em Mecânica Integrado. O Professor Francisco comentou que as modificações

nos PPCs foram bem pontuais com atualizações e adequações nas estruturas u lizadas pelos cursos, ementários,

bibliografias e resoluções dos cursos. O Presidente colocou em apreciação, sendo aprovado por todos. No item: 5.6

Campus Machado; 5.6.1 Técnico em Enfermagem Subsequente - Campus Machado; 5.6.2 Ex nção de Cursos -

Tecnologia em Alimentos e Tecnologia em Cafeicultura. A Professora Aline disse que no curso de Enfermagem foi

feita a alteração no turno, passando de diurno para noturno. Nos dois cursos de tecnologia, ela explicou que desde

dois mil e quatorze não há entrada de alunos e portanto optou-se pela ex nção. O Presidente colocou em

apreciação, sendo aprovado por todos. No item: 5.7 Campus Pouso Alegre - 5.7.1 Pós-graduação em Engenharia de

Segurança do Trabalho. O Professor Marcelo Bo azzini disse que com a alteração o curso passa a ser EaD. O

Presidente colocou em apreciação, sendo aprovado por todos. No item: 06. Calendários Acadêmicos dos campi:

Machado, Muzambinho, Passos, Poços de Caldas, Carmo de Minas e Três Corações. Informou que os Calendários

dos campi: Inconfidentes e Pouso Alegre serão apresentados na próxima reunião do Consup. O Presidente colocou

em apreciação, sendo aprovado por todos. O Professor Marcelo Bregagnoli comentou que a Comissão Própria de

Avaliação (CPA) solicitou que fosse incluído nos calendários acadêmicos duas datas das pesquisas ins tucionais da

CPA e que fosse deliberado na próxima reunião do Consup já com as datas definidas. O Professor Cleber comentou

que a próxima reunião do Consup está prevista para o dia quinze de dezembro. O Presidente colocou em apreciação

e ficou deliberado a aprovação dos calendários apresentados na reunião de hoje e que na próxima reunião retorne

para a inclusão das datas da CPA com os calendários do Campus Inconfidentes e Campus Pouso Alegre. No item:

07.Resolução Professor Visitante. O Professor Carlos Reinato explicou que o professor visitante faz parte da

legislação e se enquadra em uma categoria de professores onde se u liza o banco equivalente da ins tuição mas

diferentemente do professor subs tuto, uma vez que para o professor visitante não precisa exis r a vaga do efe vo

para ele subs tuir. Na ins tuição é usado vinte por cento das vagas de professores efe vos para professores

subs tutos (dez por cento para professores em afastamento para qualificação e dez por cento para os demais

afastamentos). Foi feito um levantamento que iden ficou que de forma geral o valor de vinte por cento nunca é

u lizado. O professor visitante vem para que seja u lizado o teto e nas vagas que não são u lizadas e para

trabalhar em projetos de captação de recursos em a vidades de pesquisa, inovação, ensino ou extensão. O

Professor Carlos disse que a minuta da resolução foi elaborada, passou pelas câmaras e hoje chega ao Consup para

aprovação. O Presidente colocou em apreciação, sendo aprovado por todos. O Professor Cleber afirmou que a

Resolução de Professor Visitante é um importante instrumento e propôs que no decorrer da sua aplicação seja



apresentado ao Consup a conjuntura a respeito da sua aplicação. O Professor Cleber agradeceu ao Professor Carlos

Reinato e passou a palavra para o Honório, que é o presidente do Colegiado de Administração e Planejamento

Ins tucional (CAPI), para a apresentação dos próximos itens da pauta. Item 08. Criação da Coordenadoria de

Integridade e Controle Interno (COI) e da Unidade de Gestão da Integridade (UGI) e aprovação do regimento e Item

09.02 Regimento Interno da Reitoria: Honório disse que na reitoria foi criada a Coordenadoria de Integridade e

Controle Interno (COI). Houve a adequação de alguns setores com alterações de nomenclaturas, uma delas foi a

Diretoria de Desenvolvimento Ins tucional, que passa a ser Diretoria de Desenvolvimento e Relações Ins tucionais.

A Assessoria de Comunicação passa a ser Diretoria de Comunicação. A alteração da nomenclatura da Coordenadoria

Desenvolvimento de Tecnologia de Informação para Coordenadoria Geral Desenvolvimento de Tecnologia de

Informação e outras alterações de nomenclatura para adequação e novas vinculações dentro do organograma da

reitoria. O Professor Cleber comentou que, com a nova gestão e a seu pedido, houve a necessidade de adequação

dos organogramas sobretudo nas estruturas administra vas onde as propostas foram encaminhadas para os

colegiados e hoje chega ao Consup para aprovação. O Presidente colocou em apreciação a Criação da

Coordenadoria de Integridade e Controle Interno (COI) e da Unidade de Gestão da Integridade (UGI), a aprovação

das alterações do Regimento Interno da Reitoria, sendo aprovado por todos. No próximo item: 09.03 Regimento

Interno do Campus Machado: A Professora Aline comentou que a alterações realizadas foram para adequações

inerentes a nova gestão e são elas: A Coordenadoria Geral de Gestão de Pessoas foi vinculada direto ao Gabinete

refle ndo a estrutura  organizacional da reitoria. A Coordenadoria de Relações Ins tucionais também passou a ser

vinculada ao Gabinete. Foram criadas as Diretorias de Pesquisa Pós Graduação e Inovação e Diretoria de Extensão,

refle ndo o organograma da reitoria para uma interface com a reitoria. A Coordenação Geral de Ensino voltou para

o organograma, a fusão da Coordenadoria de Produção Agropecuária e a de Produção Agrícola e Animal em uma

única Coordenação. Na Coordenadoria de Transporte e Vigilância foi incluída as atribuições da vigilância. Foi criada

a Coordenadoria de Estágios e Mobilidade Acadêmica e Coordenadoria de Projetos. O Presidente colocou em

apreciação, sendo aprovado por todos. No item: 09.04 Regimento Interno do Campus Poços de Caldas. O Professor

Rafael comentou que a alteração foi bem pontual onde já se nha uma Coordenação de Ensino e Educação a

Distância com atribuições dis ntas e nesse momento apenas houve a divisão das coordenações. O presidente

colocou em apreciação, sendo aprovado por todos. Professor Cleber comentou que, com a alteração do regimento

interno da Reitoria, houve a necessidade de atualização no Regimento Geral. No item: 09.01 Regimento Geral do

IFSULDEMINAS: Honório comentou que ao fazer a mudança de DDI para DDRI a resolução do Regimento Geral

precisou passar por correção na atualização do novo nome da Diretoria. O presidente colocou em apreciação, sendo

aprovado por todos. Professor Cleber agradeceu ao Honório que conduziu as discussões e apresentações dos itens

de pauta no CAPI. Nos expedientes, Professor Cleber deflagrou o processo eleitoral para a nova composição do

Conselho Superior do IFSULDEMINAS para a Gestão 2023/2024. O Professor Cleber solicitou a indicação de nomes

para a portaria da comissão que trabalhará no edital e conduzirá o processo eleitoral, sendo um membro de cada

campus e quatro da reitoria. O Presidente colocou em apreciação, sendo aprovado por todos. O Professor Amauri,

comentou que a representação docente do Campus Avançado Carmo de Minas e do Campus Avançado Três

Corações é compar lhada sendo a sua suplente de Carmo de Minas e solicitou que dentro do novo processo seja

cogitada a possibilidade de uma representação de cada campus. O Professor Cleber lembrou que a pauta da reunião

presente não contempla a mudança de regimento. Comentou que enxerga a proposta como muito oportuna para a

paridade na próxima composição do Consup e como as inscrições são por campus isso não impede que a eleição

aconteça e na próxima reunião do Consup seja proposta a alteração do regimento com a paridade entre os campi. O

Professor Cleber disse que outra alteração na composição do Consup que poderá ser proposta na próxima reunião é

sobre a inclusão de uma representação sindical atendendo a solicitação recebida durante a sua campanha para

reitor. Professor Amaury relembrou que na úl ma reunião ficou acordado que após o período eleitoral fosse

retomada questão dos tulos Honoris causa. O Professor Cleber disse que o tema ficou na  ata da úl ma reunião

que a pauta retornaria após o período de defeso eleitoral. O Professor Cleber disse que recebeu a informação que o

período de defeso não termina com a eleição, ele acontece três meses antes da eleição e termina três meses

depois e acredita que terá que postergar para o próximo ano. O Professor Amaury sugeriu que a definição dos

nomes aconteça na próxima reunião, já que foi a atual composição do Consup que trabalhou na indicação e análises

do processo dos Títulos Honoris causa. O Presidente colocou em deliberação, sendo aprovado por todos a indicação

dos nomes na reunião do dia quinze de dezembro com análise da Procuradoria se poderá acontecer pois a reunião

do Consup é transmi da ao vivo no canal do Youtube. Terminada a pauta, o Presidente, Professor Cleber Ávila

Barbosa, declarou encerrada a reunião do Conselho Superior às onze horas e dezoito minutos. Eu, Iracy Rennó

Moreira de Lima, lavrei a presente ata que, após a apreciação e aprovação dos Conselheiros, será assinada pelo
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